
 令和７年度第２回学校運営協議会 報告 
 

７月１１日（金）、本校ふたば３教室にて第２回学校運営協議会が行われました。 

今年度は年度当初より本校の地域探究活動への注目度が一気に高まってきています。県

内外を問わず高い評価をいただくようになり、これまでにもマスコミ各社の多くの方々が

本校を訪れました。本校では「総合的な探究の時間」は毎週金曜日の５・６校時に実施し

ていますが、当日もテレビ局の取材班が訪れ、生徒の活動の様子を収録していました。 

 協議会では、以下の（１）（２）について協議を行いました。 

（１）地域みらい留学への参画に係る生徒受入れの現況について 

（２）学校アンケートの結果について 

本校は今年度より地域みらい留学に参画しています。５月末から始まったオンラインに 

よる高校説明会、６月２２日（土）・２３日（日）に東京で行われた個別対面型での説明会

などを経て、本校に興味関心を抱く中学生や保護者の方々が増えてきています。 

現時点において、７月３１日（木）に実施する体験入学に県外から参加を希望する生徒

は１１名であること、また、県外からの参加者には宿泊や宿舎見学、町内散策などのツア

ーを企画していることなど、事務局が現況を説明しました。 

 学校アンケートの結果についての協議では、地域からの声や意見を集約するための方法

として、猪苗代高校ファンクラブ(仮称)に登録していただき、ＳＮＳを通してご意見をい

ただくような仕組みづくりをしてみてはどうかなどの提案がありました。 

次回は１１月１日（土）に開催予定です。 

 

  

     

  

 

 

 

 


